

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



6年1組学級目標

1学期が終わり、楽しい夏休みを迎えます

連日の暑さの中、学校では感染対策と熱中症対策をし、子ども達の学びや生活を続けてきました。明日で1学期が終了し、子ども達が待ちに待った夏休みに入ります。1学期の間、コロナ禍において、子ども達がよりよい学校生活が送れるよう努めてきました。子ども達は、それぞれの学年ですばらしい姿を見せてくれました。例えば、授業中に友だちと話し合ったことをもとに発表したり、朝の元気な「おはようございます」のあいさつを自分からしたり、暑さに負けず外で元気に遊んだりすることができました。1学期間、有田っ子の合言葉「有田大好き！！進んで学ぶ さわやか有田っ子」に向けて前進することができました。これは、子ども達の向上心とともに、保護者や地域の皆様のご理解、ご協力、ご支援のお陰です。ありがとうございました。

夏休みは、学校ではできない学びができる機会も多いですので、テレビやYouTube、ゲーム漬けなどにならないように気を付けて、充実した日が送れるようにしてほしいと思います。一ヶ月後に、心身共にたくましくなった子ども達との再会を楽しみにしています。

授業参観、情報モラル講習会、学級懇談、ありがとうございました

先週の金曜日は、今年度初の対面での授業参観、情報モラル講習会、学級懇談に多くの保護者の皆さんが来校され、子ども達の姿を観て頂きました。また、10minutesコンサートでは、西山智久さんのプロデュースで、青木正安さん、吉島環さん、四年生の丹山凌云さんのすばらしい演奏を披露して頂きました。玄関ホールで聴いて頂いた皆さんとともに感謝を申し上げます。ありがとうございました。



丹山さんの演奏を聴く子ども達

授業参観の様子を紹介します。



1年：たし算カードで暗算する



2年：カルピスのかささを計算する



3年：時間の使い方を考える



なかよし：夏休みの楽しみを話す



4年：ルーローの三角形を描く



5年：詩「からたちの花」を読む



6年：ミニ演奏会を開く



親子で情報モラルについて学ぶ

ピカピカ先生と一緒に大掃除

夏休みを迎える前に1学期間お世話になった、教室や廊下、トイレなどの大掃除を行いました。低学年は、コミュニティスクールの「ピカピカ先生」の方々に手伝ってもらいながら、教室等の1学期間の汚れを落としました。これで、すっきりした気持ちで夏休みを迎えることができます。ピカピカ先生の皆様、ありがとうございました。



1学期の10大ニュース

終業式の話で、1学期の出来事を振り返ってみるために「校長がかってに選んだ10大ニュース」を発表しました。あくまで私の主観です。その他にも大事な出来事がたくさんあったと思います。皆さんにとっての10大ニュースには、どんなものがありますか。

第1位 18名の1年生が元気に入学

第2位 今年も「やきもの教室」開催

第3位 ピアノ絵本の朗読とミニコンサート

第4位 五輪聖火トーチが教室にやってきた

第5位 クラブ活動に「折り紙クラブ」 → 講師の先生に、馬場さん

第6位 2人の新しいお友達転入 → 5年引原さん、3年岩瀬さん

第7位 2年ぶりの誕生給食、水泳授業

第8位 6年生の修学旅行が延期に

第9位 児童集会、全校で「かもつ列車」

第10位 授業参観をオンラインで開催